
 

LISTADO DE LOTES DE LECTURA FÁCIL PARA CLUBES DE LECTURA 

1. Robinson Crusoe de Daniel Defoe 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 506 

2.  El hombre invisible de H.G.Wells   

→ 10 ejemplares. Número de lote: 507  

3. La vuelta al mundo en 80 días de Julio Verne 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 508 

4.  La Odisea de Homero 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 510 

5. Ana Frank: su vida de Marian Hoefnagel   

→ 10 ejemplares. Número de lote: 543 

6. De Chamartín a Collbaltó de María dels Àngels Sellés i Pons  

→ 10 ejemplares. Número de lote: 550 

7. El principito de Antoine de Saint-Exupéry      

→ 10 ejemplares. Número de lote: 555 

8. Ana, la de Tejas Verdes de Lucy Maud Montgomery  

→ 10 ejemplares. Número de lote: 577 


